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O Conselho de Administração do Paranacidade - Serviço Social Autônomo - se reuniu na manhã
desta quinta-feira, 17, para deliberar sobre o Plano de Ação Estratégica que inclui metas e
adequações, como o corte de despesas, o desempenho do Sistema de Financiamento aos
Municípios (SFM), contratos, execuções e novas regras para controle de obras, além de assuntos
gerais e institucionais. “Diante da grave crise que atinge o País, algumas ações devem ser
suspensas ou canceladas, mas no futuro podem ser retomadas. Além disto, estamos montando um
trabalho conjunto de controladoria, entre Paranacidade e Fomento Paraná, nas obras do SFM para
que os resultados sejam cada vez melhores em favor da população”, destacou o superintendente da
Diretoria Executiva e secretário do Desenvolvimento Urbano, Ratinho Junior. 
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 Desta vez, a presidência ficou sob a responsabilidade de Gilberto Piva, do Instituto de Engenharia
do Paraná. "É uma felicidade constatar que é possível gerir uma empresa com resultados positivos
em favor da população", disse Piva, ao fim da reunião. Desta, que foi a Centésima Trigésima Sexta
Reunião Ordinária do Conselho de Administração, além do Superintendente Executivo, do diretor de
Administração e Finanças e da diretora de Operações do Paranacidade, respectivamente Wilson
Lipski, Claudio Stabile e Mônica Soares Vieira, também participaram o diretor geral da Secretaria do
Desenvolvimento Urbano (SEDU), João Carlos Ortega, os representantes das Secretarias do
Planejamento, Cyllêneo Pessoa Pereira Junior e do Meio Ambiente e Recursos Hídricos, Paulino
Mexia; da Federação das Indústrias do Estado do Paraná, Hélio Bampi; da Federação do Comércio
do Estado do Paraná, Luiz Carlos Gomes da Silva; do Instituto de Arquitetos do Brasil/PR, Cláudia
Cristina Taborda Dudeque; do presidente da Fomento Paraná, Juraci Barbosa Sobrinho.
 
 SFM - Após a reunião do Conselho, teve início a interna do Comitê Financeiro do SFM, presidida
pelo secretário Ratinho Junior. Deste encontro, com assento à mesa compareceram os mesmos
representantes do Paranacidade e da Fomento Paraná, da Secretaria do Planejamento e, ainda, da
Casa Civil do Governo do Paraná, o diretor-geral Alexandre Teixeira. Desta pauta constaram
apresentação do Relatório da Fundação Dom Cabral e assuntos gerais.
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